

Date: 08.06.2017 № 35-06

> Генеральному директору ЗАО «ЛОТОС» Шершевскому А.Г.

Уважаемый Александр Геннадьевич!

В период с 2014 по 2016 год инжиниринговая компания ЗАО «ЛОТОС» произвела расчеты, спроектировала, изготовила и отгрузила в адрес компании Westport Trading Europe Limited 30 (тридцать) теплообменников LOTUS[®] для установки по производству битума и установки риформинга с блоком деароматизации прямогонного бензина на Сейдинском НПЗ вТуркменистане.

Данные установки, укомплектованные в том числе и оборудованием производства ЗАО «ЛОТОС», пущены в эксплуатацию и выведены на проектные показатели.

Благодаря индивидуальному проектированию и изготовлению каждой технологической позиции в соответствии с проектными требованиями, разработанными ГУП «Башгипронефтехим», теплообменники LOTUS® полностью соответствуют технологическим параметрам при различных режимах эксплуатации установок.

Отмечаем также, что несмотря на серьёзные требования, предъявляемые к теплообменникам, и сложность их изготовления (рабочее давление до 10 МПа, рабочая температура до 535 ⁰ С, масса до 120 тн), оборудование было поставлено на объекты в соответствии с проектом и в оговоренные договором сроки.

Наша компания выражает благодарность коллективу ЗАО «ЛОТОС» за выполненную работу по поставке теплообменного оборудования, изготовленного с высоким качеством, и надеется на дальнейшее плодотворное сотрудничество при реализации перспективных проектов.

С уважением,

Директор

Н.Ф. Юрченко

Исп. Пантюхов А.Н. +7(499) 976-08-59

> 14 Wall Street, 20th Floor New York, NY 10005, USA +1-212-618-1894

1958 (Andalib) Street 70, #209 Ashgabat, 744000, Turkmenia +993-12-472210



Date: 08.06.2017 №35-06

> To Head director of CJSC «LOTUS» Shershevsky A.G.

Dear Alexander Gennadievich!

During period from 2014 till 2016 CJSC "LOTUS" engineering company calculated, designed, fabricated and supplied to the Wesport Trading Europe Limited company 30 (thirty) LOTUS[®] heat-exchangers for the facility for production bitumen and the reforming facility with the dearomatizing unit of straight-run petrol on Seidinskiy oil refinery plant in Turkmenistan.

These facilities equipped with the apparatuses of the CJSC "LOTUS" were put in service and reached required indicators.

Due to individual design and fabrication of each technological unit in accordance with the project requirements developed by the SUE "Bashgiproneftekhim", LOTUS[®] heat-exchangers are in full compliance with technological parameters under different operation modes of installations.

It's worth to be mentioned that despite the strict requirements applied to heat-exchangers and difficulties of their fabrication process (operational pressure up to 10 MPa, operational temperature up to 535°C, and weight up to 120 tons) the equipment was supplied to the facilities in full accordance with the project and terms stipulated by the contract.

Our company wishes to thank the team of the CJSC "LOTUS" for the performed work on supplying of the heat-exchanging equipment produced with high quality. We are looking forward to collaborating on realization of perspective projects.

With respect,

Director

N.F. Yurchenko